



Vorlage Nr.

Tagesordnungspunkt 1.2

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Dotzheim am 18. Juni 2025

Mitteilungen des Vorsitzenden

Protokollnotiz Nr. 0062

- In der Antwort vom Dezernat auf den Antrag „Verkehrssituation Einmündung Radweg an der Kreuzung Ludwig-Erhard- und Erich-Ollenhauer-Straße“ heißt es, dass bei einem Vor-Ort-Termin festgestellt wurde, dass ein Stoppschild wegen der baulichen Situation nicht rechtzeitig erkennbar aufgestellt werden kann. Eine Platzierung auf der Mittelinsel ist ebenfalls nicht möglich, da dort bereits ein anderes Verkehrszeichen „Vorfahrt gewähren“ steht. Auch eine Haltelinie ist ungeeignet, da sie durch andere Markierungen (Fußgängerüberweg, rote Radspur) nicht deutlich erkennbar wäre. Ein langfristiger Umbau der Kreuzung wäre denkbar, ist aber wegen fehlender finanzieller Mittel derzeit nicht umsetzbar.
- Auf dem Beschluss „Fahrradabstellmöglichkeit auf dem Parkplatz am Waldfriedhof“ vom 04.09.2024 kam die Antwort, dass das Tiefbau- und Vermessungsamt die Errichtung von Fahrradbügeln umsetzen wird.
- Zu dem Beschluss „Verkehrssituation Radweg Erich-Ollenhauer-Straße (Dooringszone)“ vom 26.03.2025 gibt das Dezernat folgende Rückmeldung: Das Tiefbau- und Vermessungsamt wird - wie gefordert - auf die Umsetzung einer Sperrfläche hinwirken.
- Das Schreiben zur Kohlhecker Kerb 2026, in die möglichen neuen Standorte während der Bauphase der Kohlheckschule thematisiert werden, wurde dem Ortsbeirat lediglich zur Kenntnis gegeben. Die zuständigen Ämter werden in dieser Angelegenheit um Stellungnahme gebeten.
- Die GWW hat mit einem Infoschreiben über den Beginn der Baumaßnahme „Neubau von Betriebswohnungen“ auf dem HSK-Gelände beim alten Hubschrauberlandeplatz informiert. Baubeginn ist am 26.05.2025 mit der Kampfmittelsondierung, anschließend folgen Erd- und Erschließungsarbeiten. Der Hochbau startet voraussichtlich Mitte August. Die Andienung der Baustelle soll möglichst über die Ludwig-Erhard-Straße erfolgen, wird jedoch voraussichtlich überwiegend über den Veilchenweg laufen. Dies wurde zum Anlass genommen, die GWW darum zu bitten, auch die Anwohner*innen des Veilchenwegs rechtzeitig und schriftlich zu informieren - insbesondere vor dem Hintergrund der ohnehin bereits hohen Verkehrsbelastung. Zudem wurde auf die Vollsperrung des unteren Veilchenwegs während der Freudberger Kerb (29.05.-02.06.2025) hingewiesen, was überhaupt nicht bekannt war bei der GWW. Es darum gebeten, im Sinne aller Beteiligten den Baustellenverkehr vorrangig über die Ludwig-Erhard-Straße zu führen und, falls eine

Nutzung des Veilchenwegs unumgänglich ist, diesen über die Stegerwaldstraße und Willi-Werner-Straße zu leiten (analog zum Vorgehen bei früheren Maßnahmen am HSK).

- Die Stadt Wiesbaden plant anlässlich des 100-jährigen Jubiläums der Eingemeindung von Biebrich, Schierstein und Sonnenberg im Jahr 2026 sowie weiterer Jubiläen 2027/2028 eine zentrale Feier und Ausstellung. Es wurde gebeten gemeinsam mit der Bürgerschaft zu prüfen, wie unser Ortsteil sich daran beteiligen kann.

+

+

Verteiler:

1006 z.d.A.

Schwalbach
Ortsvorsteher